

Liebe Leserinnen, liebe Leser



Eleonore E. Droux



Prof. Dr. Dr. h.c.
Walter F. Riesen

Der Ausklang des bereits achten Erscheinungsjahres unserer Fortbildungszeitschrift «info@herz+gefäss» ist einmal mehr Anlass, uns für die Unterstützung und Treue über all die Jahre zu bedanken: Bei den Herausgebern, die jeweils in mehreren Sitzungen die Themen der Fortbildungsbeiträge definieren und gelegentlich auch selbst zur Feder greifen – beim Herausgeber-Board und vielen weiteren Autoren, die unsere Hefte Ausgabe für Ausgabe mit Leben füllen – und nicht zuletzt bei Ihnen, die «info@herz+gefäss» regelmässig für Ihre Fortbildung nutzen, wie unsere Leser- und Online-Nutzung zeigt.

Es freut uns besonders, dass sich der Aufwand aller Mitstreiter lohnt und Ihnen die Zeitschrift im Praxisalltag nützlich ist.

Auch für 2019 nehmen wir dies als Ansporn, – nicht stehen zu bleiben – und freuen uns sehr, drei neue Fachexperten im Herausgeber-Board zu begrüßen, die in «info@herz+gefäss» das Team tatkräftig unterstützen und Ihre Expertise einbringen werden.

Neue Mitglieder im Herausgeber-Board

Wir freuen uns, drei neue Experten im Kreis des info@herz+gefäss Herausgeber-Boards begrüßen zu dürfen: **Dr. med. Urs Kaufmann**, Bern, **PD Dr. med. Micha Maeder**, St. Gallen, und **Prof. Dr. med. et Dr. phil. Lorenz Räber**, Bern.

Urs Kaufmann arbeitet seit mehr als 20 Jahren in der kardiologischen Gemeinschaftspraxis KGP in Bern und ist externer Leitender Arzt an der Universitätsklinik für Kardiologie am Inselspital Bern. Er hat seine Ausbildung am CHUV und an der Johns Hopkins Medical School in Baltimore absolviert. Urs Kaufmann ist ehemaliger Präsident der Schweiz. Gesellschaft für Kardiologie und vertritt die Gesellschaft in der FMCH.

Micha Maeder ist Leitender Arzt und Stv. Chefarzt der Klinik für Kardiologie am Kantonsspital St. Gallen. Er hat in Zürich zum Dr. med. promoviert, war Assistenzarzt in Zürich, St. Gallen und Basel und hat je ein Jahr Klinische Herzinsuffizienz-Forschung am Baker Heart and Diabetes Institute und Alfred Hospital in Melbourne, Australien absolviert.

Lorenz Räber ist Leitender Arzt interventionelle Kardiologie und Leiter koronare Herzkrankheit und Herzinfarkt an der Universitätsklinik für Kardiologie am Inselspital in Bern. Er hat in Bern zum Dr. med. und in Rotterdam unter Prof. Patrick Serruys zum Dr. phil. nat. promoviert. Lorenz Räber ist Associate Editor Eurointervention und Associate Editor European Heart Journal.

Wir heissen Urs Kaufmann, Micha Maeder und Lorenz Räber herzlich willkommen und freuen uns auf die gemeinsame Zusammenarbeit.

Für die kommenden Festtage und zum Jahreswechsel wünschen wir Ihnen ganz herzlich alles Gute und freuen uns auf eine weitere gute Zusammenarbeit im Neuen Jahr.

Eleonore E. Droux
Verlegerin Publizistische Leitung

Prof. Dr. Dr. h.c. Walter F. Riesen
Wissenschaftlicher Leiter



medinfo
AERZTEVERLAG

Wir wünschen frohe Weihnachten und ein gutes Neues Jahr und danken Ihnen vielmals für die vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Wir haben auch in diesem Jahr auf Karten und Weihnachtsaufmerksamkeiten verzichtet – und stattdessen «PRO SENECTUTE» eine Spende zukommen lassen.

Eleonore E. Droux

